



SEBASTIÁN BECCACECE HABLÓ EN CONFERENCIA DE LOS PARTIDOS.

Ecuador tendrá cuatro bajas para duelos con Venezuela y Chile

Sebastián Beccacece, actual entrenador de Ecuador, habló ayer en conferencia y confirmó que su selección tiene cuatro bajas para los partidos del viernes 21 ante Venezuela en casa y la visita a Chile al Estadio Nacional el martes 25 a las 21:00 horas.

Se trata de los defensas Ángelo Preciado, Jhoanner Chávez, el volante Anthony Valencia y el delantero

Leonardo Campana, todos con lesiones. "Han ido surgiendo imponderables y la mejor manera es estar flexible a todas estas situaciones que uno no va a controlar y que tiene que ir resolviendo", dijo en Quito el argentino, que ante Venezuela tampoco contará con Piero Hincapié por una suspensión.

Sobre el duelo con la Vinotinto, aseguró que "del

rival también nos ocupamos, de cada detalle, sabemos que estaban en un lugar de privilegio, pero llevan varios partidos sin ganar, pero estoy mucho más centrado en mi equipo". Actualmente Ecuador marcha tercero con 19 puntos, mientras que Venezuela es octavo con 12 y Chile penúltimo con nueve.

"Han tenido un bajón de resultados. También

hay que ver los rivales que les ha tocado en casa y que hicieron muy buenas presentaciones", dijo. Consultado por si es favorito en ambos encuentros dado su posición en la tabla, apuntó que "considerando el grado de competitividad que existe en las Eliminatorias, el favoritismo es relativo", y que la lista definitiva de jugadores espera publicarla el sábado. 🌐